

Hoy, en una moción consecuencia de interpelación aprobada, a pesar del voto en contra del PSOE

El PP exige al Gobierno que ponga fin a las “ruedas de prensa de desinformación para la propaganda sanchista” tras el Consejo de Ministros

- Vicente Tirado: “No tienen límites, ni ética, les da todo igual. Al sanchismo sólo le importa el sanchismo”
- Vicente Azpitarte recuerda que este es el Gobierno “más sancionado en nuestra historia democrática” por la utilización partidista de las ruedas de prensa

04 de diciembre de 2024.-

- El Grupo Parlamentario Popular exige al Gobierno que “de una vez por todas” ponga fin a las “ruedas de prensa de desinformación para propaganda sanchista” tras el Consejo de Ministros.
- Así lo manifiestan los senadores **Vicente Tirado y Vicente Azpitarte** tras defender una moción consecuencia de interpelación de su Grupo, que ha sido aprobada a pesar del voto en contra de los socialistas, en la que se insta al Gobierno a *abstenerse de expresar en las ruedas de prensa posteriores a las reuniones del Consejo de Ministros sus opiniones con el principal partido político de la posición y a centrarse en informar sobre los acuerdos adoptados en dichas reuniones.*
- “Es vergonzoso convertir las ruedas de prensa tras los Consejos de Ministros en indisimulados mítines políticos”, así arranca su intervención Tirado quien avisa que a pesar de “las mentiras y demagogia del Gobierno, no podrán tapar toda la corrupción que rodea al Ejecutivo de Sánchez”.
- “El deber del Gobierno es explicar a los ciudadanos los distintos acuerdos que se aprueban en el Consejo de Ministros, sin mentiras, buscando el interés general y sin atacar al partido más votado de España”, sin embargo “se han convertido una degradación democrática, ética y moral”, advierte el senador por Toledo.
- Por ello, Tirado recuerda que la Junta Electoral haya expedientado y multado a Pedro Sánchez y a la portavoz, Pilar Alegría por abusar de su poder en detrimento de la oposición, por no respetar las reglas de

juego e incumplir la ley electoral. “No tienen límites, ni ética, les da todo igual. Al sanchismo sólo le importa el sanchismo”, denuncia.

- “Un Sánchez desprestigiado, que no puede pisar la calle, cuanto más desgaste tiene, cuanto más cercado por la corrupción se siente, más utiliza de forma partidista la rueda de prensa del Consejo de Ministros vulnerando el deber de neutralidad. Son ruedas de prensa que forman parte del engaño crónico del sanchismo”, advierte.
- Antes de finalizar, reclama al Gobierno que cese de usar las ruedas de prensa para “mentir” y “ofrezcan información veraz a los españoles”, ya que la Moncloa “se ha convertido en una fábrica de desinformación, manipulación, bulos y mentiras”.

UTILIZACIÓN PARTIDISTA DE LAS RUEDAS DE PRENSA

- Por su parte, Vicente Azpitarte defiende que esta iniciativa llega después de demostrarse que “las diferentes portavoces de este Gobierno son las más sancionadas en nuestra historia democrática, nunca antes se habían utilizado las ruedas de prensa de una forma tan interesada”.
- En este sentido, recuerda el titular publicado el pasado 8 de octubre en el periódico El País: *‘El Gobierno tergiversa el dictamen de la Audiencia de Madrid sobre el caso Begoña Gómez’*. “Imagínense la cantidad de mentiras que tienen que soltar para que un diario del grupo Prisa les titule de esta forma”, ironiza el senador popular.
- A su parecer “cuando no mienten, insultan desde la sala de prensa del Consejo de Ministros”, a la vez que recuerda que sólo se conceden cinco preguntas a los periodistas “en el mejor de los casos”.
- “¿Por qué jamás se puede repreguntar si la portavoz se escaquea de preguntas incómodas? ¿Cómo es posible que medios de comunicación nacionales, generalistas, con una difusión de cientos de miles de españoles se pasen años sin hacer una sola pregunta? Y lo que es peor, ¿por qué la ministra portavoz y ministra de educación aseguró que Felipe González era el primer presidente de nuestra democracia?”, pregunta el senador granadino.
- Ante esta situación, en la que la sala de prensa del Consejo de Ministros se ha convertido “en la gran factoría de creación de bulos, Azpitarte reitera que la iniciativa pide al Gobierno que “se dedique a informar, que cese en su acoso a la oposición y a que respete a los medios de comunicación que cada semana acuden para realizar su trabajo”.